

Schülerband

Wer: Klasse 5-10
Wann: Mo, 7./8. Std
Wo: Musikraum II
Leiter: Hr. Matthias Weber



Die Schülerband gehört zur ältesten Musikformation der Blumensteinschule und kann auf eine mehr als 35jährige Tradition zurückblicken. Gegründet von Karl-Heinz Martus, fortgeführt von Franz-Karl Weber, wieder übernommen von Karl-Heinz Martus und fortgesetzt von Thorsten Gräf wird heute von Matthias Weber geleitet.

In der Schülerband spielen seit ihrer Gründung versierte Keyboarder, Schlagzeuger und alle Arten von Holz- und Blechbläsern mit. Dabei werden alle Musikrichtungen vom Musical bis zur Rockmusik mit oder ohne Gesang abgedeckt.

Das schon seit der Gründung Besondere an der Schülerband ist, dass alle Stücke extra auf das Können der einzelnen Schüler abgestimmt sind, d.h. alle Titel werden grundsätzlich extra für die Schülerband arrangiert.

Wenn ihr also Keyboard (natürlich auch Klavier), Schlagzeug oder eines der Holz- und Blechblasinstrumente (Querflöte, Klarinette, Saxophon, Trompete, Tenorhorn, Posaune, Tuba ...) spielen könnt oder im Chor singt, dann seid ihr hier genau richtig. Von der Klasse 5 bis zur 10 sind alle Musiker am Montag in der 7./8. Stunde und im Musikraum II willkommen.

Matthias Weber



(Fotos: Thorsten Gräf)

